

2019年10月7日

九州電力株式会社

代表取締役社長 池辺和弘様

## 社内調査実施と公開のお願い

一般社団法人グリーン・市民電力

代表理事 熊野千恵美



前略、ご免ください。

関西電力の不祥事の報道が騒がれています。電力会社の事業は料金によって賄われていることから、ひょっとしたら、電気を利用する国民がお支払いしている電気料金や、私たちがお支払いしている託送料金からのお金が巡りめぐって、こうしたような不透明な原発マネーに化けたりしていることはないだろうかと、決して無関心ではおれません。

この事態を受けて、電力各社でもその対応が問われていることと思います。御社については、3日の報道によれば「実施する予定はない」その後一転、4日午前中に「調査をする」と発表していました。そして、同日午後には「現状では、金品の受領はなかった」と結果を公表されています。手土産など儀礼の範囲を超えた金品の受領は認められなかつたとされていますが、儀礼の基準も不明瞭であり、短時間で限られた対象者に電話や面談での聞き取りをされていることに不信感を拭いきれません。

ぜひとも積極的に調査を行っていただき、その結果を社会に情報公開いただくことをご要請いたします。

草々